

"Guru Berprestasi, Siswa Turut Mengikuti". SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar Meraih Beberapa Tropi

Rabu, 31-08-2016



Tim Senam Irama mengangkat trophy juara, jajaran trophy bukti penghargaan atas prestasi (gbr kanan) SMK Muh. 3 Karanganyar

Karanganyar, 31 Agustus 2016; “Buah jatuh tidak jauh dari pohonnya” sepertinya merupakan ungkapan yang tepat bagi SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar. Koleksi tropi SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar bertambah seiring berhasil diraihnya beberapa juara dalam perlombaan satu bulan terakhir, baik yang diraih oleh para guru maupun para siswa dalam beberapa perhelatan perlombaan. Pada kesempatan kali ini tim liputan MPI PDM Karanganyar mendapatkan informasi dari salah satu guru berprestasi dalam bidang olahraga, Sato Mulyono, S.Pd, bahwa kontingen sekolah (SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar;red) berhasil meraih juara 3 pada lomba bola volly tingkat kabupaten dalam rangka HUT RI ke 71 yang diadakan oleh pemerintah Kabupaten Karanganyar dan juara 3 dalam lomba “senam irama bengawan solo” tingkat eks karesidenan Surakarta yang diadakan oleh Universitas Tunas Pembangunan Surakarta.

Diungkapkan dalam wawancara dengan tim liputan oleh Sato selaku koordinator kontingen bola volly SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, bahwa “ Karena perlombaan ini diadakan rutin setiap tahun oleh Pemkab, sebetulnya di sekolah sudah memiliki tim inti, namun dengan adanya guru dan karyawan baru maka diadakan tahap seleksi terlebih dahulu hingga terpilih 10 orang perwakilan kontingen yang mewakili

sekolah. Para guru sepuluh hari “digodok” terus menerus dalam kegiatan latihan mempersiapkan tim bola volly dan alhamdulillah berbuah manis.”

Namun raut Sato Mulyono berubah menjadi sedikit lesu ketika tim liputan meminta informasi tentang jumlah nominal reward yang diperoleh tim dari panitia lomba setelah mendapatkan medali juara, karena ternyata tim hanya mendapatkan tropi atau piala saja, tidak ada hadiah berupa “uang pembinaan” seperti tahun-tahun sebelumnya. Hal tersebut tidak menjadi alasan untuk patah semangat dan berkecil hati para guru SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar, hal ini terbukti dengan semangatnya para guru dalam melatih siswa untuk mempersiapkan lomba “senam irama bengawan solo” yang diadakan di Universitas Tunas Pembangunan Surakarta. Enam siswa laki-laki perwakilan SMK Muhammadiyah 6 Karanganyar sangat lihai melakukan gerakan senam dan sangat *power full* hingga juri terpengangah. Sempat dikatakan oleh seorang juri kepada Sato, bahwa sekalipun tim ini berkomposisi siswa laki-laki semua, namun tidak kalah lihainya dengan gerakan dan kekompakan tim lain yang berkomposisi personil wanita, karena *notabene* kebanyakan wanita lebih luwes daripada laki-laki. Hingga akhirnya SMK Muhammadiyah 3 Karanganyar kembali naik podium dengan memperoleh tropi serta uang pembinaan dari panitia lomba senam irama bengawan solo.

Arizona – Tim liputan MPI PDM Kra